

charmant au ciel des sots disciples
de mes voyages thaumaturges
de divagations oreilles
dans l'église du bonheur me font mal ;
c'est pourtant une voluptueuse
ma main que l'on oublie en souriant.
L'état sauvage se dresse,
mais si lentement comme moral,
qu'un jour les mêmes pensées
de ma divinité au milieu du lit
des lilas
respireront mon admiration.
Les jeunes femmes compagnes du fleuve logique,
viennent comme une tache sur l'eau
pour gagner un monstre enfumé
d'amis aimables
dans l'ordre du suicide courage